

# 2018

# OCTUBRE



## Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

**Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana**

**Soy Amparo Ponz, Técnica de UPA en La Solana y FADEMUR (Federación de Asociaciones de Mujeres Rurales).**

El 15 de Octubre es el “Día Internacional de las Mujeres Rurales”:

Un Día para tomar conciencia sobre la importante contribución que hacen las mujeres al desarrollo de nuestros pueblos; porque las mujeres rurales somos agricultoras, criadoras, emprendedoras, empresarias, educadoras, ...

Sin embargo, a pesar de nuestras grandes aportaciones, las mujeres rurales sufrimos una doble discriminación: Una por ser mujer, y otra por el medio en el que vivimos; un mundo muy masculinizado y mucho más limitado en cuanto a información, a derechos y a posibilidades de progreso para las mujeres.

Las mujeres rurales aportan la mayor parte de su tiempo y su esfuerzo a las actividades del campo, pero quedan invisibles para el conjunto de la sociedad; y por eso reivindicamos: Igualdad y progreso para todas ellas.

*“Las Mujeres somos Diversidad: las diferencias nos enriquecen, no a la Discriminación Múltiple”.*



*Imagen: (Fuente) fademur.es*

**Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.**

**Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.**